

*Danket dem Herrn und rufet an seinen Namen;
verkündigt sein Tun unter den Völkern!
Singet ihm und spielt ihm,
redet von allen seinen Wundern!
Rühmet seinen heiligen Namen;
es freue sich das Herz derer, die den Herrn suchen!*

*Psalm 105, 1-3
(Lutherbibel)*

Der Baum wird abgeschmückt, landet auf der Straße, die Weihnachtsdekoration wird fein säuberlich in Kisten verpackt und auf dem Dachboden verstaut, die Sterne von den Fenstern entfernt und die Plätzchendosen für kommendes Jahr gespült. Das große Fest ist zwar vorbei, jedoch gilt die gute Nachricht von Weihnachten das ganze Jahr und das kann man feiern.

Die frohe Botschaft breitet sich aus. Von den Hirten, über die Apostel zu den ersten Christen und von dort aus von Generation zu Generation bis zu uns heute. Und auch wenn man in dieser Zeit des Jahres keine Lust mehr auf „Last Christmas“ und den Duft von Zimtsternen hat, so kann man die Weihnachtsfreude weitergeben. Auch durch das Jahr.